

La Voix de l'Opposition de Gauche

Causerie et infos

Le 21 décembre 2021

L'hiver est propice aux affections respiratoires, chaque année dans tous les pays, voilà pour la "5^e vague" aussi inventée que les 4 précédentes en trafiquant toutes les données.

Le PDG de BioNTech a rappelé que *"les triples vaccinés sont susceptibles de transmettre le Covid"*, donc ces injections n'ont aucune justification médicale ou scientifique, c'est aux vaccinés qu'il faut vous en prendre bande de lâches, oui justement ils sont trop nombreux...

En 14-18 et en 39-45, il aura fallu près de quatre ans pour que la majorité de la population parvienne à réagir à l'effroyable imposture à laquelle elle avait crue. Cela fait maintenant 23 mois que la dernière en date a débuté, faudra-t-il attendre encore 2 ans avant que les masses se soulèvent pour renverser le régime en place ? Si entre temps elles ne trouvent la voie de l'organisation pour résister et se donner cet objectif politique, elle risque de ne jamais y parvenir.

Macron et le clan mafieux qui le conseillent enchaînent les mesures liberticides et répressives contre le peuple, on l'encourage à persévérer ou à frapper toujours plus fort. Allez-y, tapez sans discernement sur tout ce qui dépassent, sur tous ceux qui ne rentrent pas dans le rang, demain cela concernera aussi ceux qui ont accepté une 1^{ère}, une 2^e, une 3^e dose, la 4^e est déjà dans la seringue et les suivantes aussi, harcelez-les, menacez-les, réprimez les non-vaccinés, etc. vous allez réussir à atteindre l'objectif que nous ne parvenions pas à réaliser, ils vont finir par s'unir et se soulever dans un mouvement révolutionnaire d'une extrême violence qui balayera tout sur son passage...

Tous les dirigeants du mouvement ouvrier y sont opposés évidemment, ils vivent trop bien, ils sont corrompus, anti-ouvriers, antisocialistes, moi j'attends toujours qu'il y en ait un qui nous écrive ou qui nous démontre le contraire, en la matière je ne crois que ce que je vois, c'est mon côté borné que voulez-vous.

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#)

Parole d'internaute.

- Usine Porsche à Leipzig : Plus d'un quart du personnel c'est déclaré en maladie (à cause des restrictions sanitaires au travail ?)

Deutschland Wegen 3G am Arbeitsplatz?

Leipziger Porsche-Werk: Mehr als jeder vierte Mitarbeiter krankgemeldet

<https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/leipziger-porsche-werk-mehr-als-jeder-vierte-mitarbeiter-krankgemeldet-a3664879.html?tweet=1>

La Sarre se lève contre la vaccination obligatoire !

Plus de 5000 personnes à Sarrebruck hier !

<https://www.facebook.com/groups/1159591307817684/posts/1353040985139381/>

[Le code QR est l'algorithme idéal de la fabrication du consentement dictée par des intentions totalitaires.](#)

L'hégémonie du QR code en Chine par Yuwen ZHANG, doctorante en SIC et GRIPIC, CELSA - Sorbonne Université

<https://sfsic2020.sciencesconf.org/325620/document>

Extraits.

Résumé

Le QR code est désormais omniprésent dans la société chinoise, il ne sert pas seulement à obtenir des informations mais offre de nombreuses possibilités médiatiques, identitaires et consommationnelles. Cet article vise à synthétiser les principaux scénarios d'utilisation des QR codes, et à mettre en évidence la manière dont le QR code construit une surveillance, en analysant « le QR code de santé » mis en place lors de la crise sanitaire de la Covid-19

L'hégémonie du QR code en Chine

Dans la société chinoise, les QR codes, compte tenu des différents rôles précédemment évoqués, font désormais partie intégrante de la vie quotidienne. La manière de participer à la vie sociale a changé, tant en termes d'interaction et de présentation de soi que de consommation. Par ce nouveau médium, la QR code-isation de la société chinoise est incontournable. Le fait que les utilisateurs scannent les QR codes, omniprésents dans leurs vies, au travers de différents scénarios, entraîne, à chaque minute, la production de nombreuses données. L'ensemble des données, les algorithmes et les dispositifs numériques sont en train de produire du pouvoir, que l'État est capable de mettre à profit pour son usage.

La gouvernance algorithmique est un nouvel enjeu politique, social et éthique.

Le développement d'internet et des technologies numériques fait partie intégrante du projet de modernité tridimensionnelle poursuivi par la Chine (Arsène, 2011 : 47-64) - le big data est intégré dans un effort visant à renforcer la capacité à gouverner (Creemers , 2015). Pendant l'épidémie, l'utilisation du QR code de santé est devenu un engagement numérique obligatoire pour circuler « librement ». Il a été adopté par les autorités locales d'un grand nombre de villes et les utilisateurs ont été obligés de partager leurs informations personnelles et de santé.

Les technologies de l'information agissent comme des facilitateurs d'interventions, de la surveillance et du contrôle gouvernemental en Chine (Greemers, 2015). Ce scénario d'utilisation couvre au moins trois dimensions de surveillance : la dimension spatiale (la surveillance des déplacements opérée par le biais de la géolocalisation), la dimension temporelle (le temps d'incubation), et la dimension des relations interpersonnelles (proximité avec un malade, identifiant des chaînes de transmission). Les critères retenus et les algorithmes de détermination de la couleur affichée ne sont pas rendus publics. Certains utilisateurs se voient assignés un code rouge alors

qu'ils ne sont pas malades, tandis que d'autres assistent à un changement de couleur de leur QR code sans en comprendre la raison.

Ces dispositifs envoient toutes les données directement à la police, c'est-à-dire que celle-ci dispose de l'historique des déplacements de l'ensemble des utilisateurs du QR code de santé, et ce, en temps réel. Cela rejoint le propos de Foucault (1980), sur le rôle essentiel de la « visibilité » pour renforcer une surveillance, il dissocie le couple « voir » et « être vu » : les utilisateurs du QR code de santé sont totalement vus soumis à la pression du regard policier, chacun deviendra donc progressivement et consciemment son propre observateur en s'autocontrôlant (auto-déclaration).

Le corps humain et l'information deviennent de plus en plus durs à distinguer, comme si ce QR code de santé était une « étiquette » apposée sur le corps. En ce sens, peu importe que l'algorithme soit fidèle, l'important étant de laisser la population s'engager consciencieusement et de s'habituer idéologiquement à suivre les ordres donnés par un QR code : « ne sachant pas exactement comment il est calculé, mais en s'arrêtant quand il est rouge ».

Même s'il existe encore un grand nombre de contraintes techniques et conceptuelles (manque de reconnaissance au niveau national ; décisions par algorithme vs. tests de dépistage) dans ce scénario d'usage qu'est le QR code de santé, ce dernier représente néanmoins une première étape ambitieuse dans la mise en œuvre à grande échelle d'une gouvernance algorithmique. Cela sans compter toutes les autres mesures technologiques déjà mises en place pour assurer et transformer l'espace en un moyen de surveillance. L'usage du QR code rend l'Etat plus fort en établissant un système de surveillance, doté d'algorithmes. Si l'espace public était déjà envahi de QR codes avant l'épidémie, la société chinoise post-épidémie sera sans doute encore plus QR-codisée, que ce soit pour des raisons médiatiques, marchandes, ou gouvernementales.

En complément.

- Au printemps dernier, la presse a rapporté le cas d'un criminel en fuite depuis 24 ans qui avait fini par se rendre aux autorités: sans smartphone ni appli de traçage, il lui était devenu impossible de se déplacer, d'entrer dans un magasin et même d'être embauché sur des chantiers.

Les QR codes étaient déjà largement répandus avant l'épidémie pour payer avec son téléphone en Chine, où le cash a quasiment disparu. Pour autant, la question des données personnelles se pose aussi en Chine, remarque M. Séval.

"On ne peut pas dire que c'est complètement +Big Brother+" mais on ne peut pas non plus faire tout et n'importe quoi avec, "c'est entre les deux", estime-t-il. sciencesetavenir.fr 11 mars 2021

- Le principe est très simple. Un code QR est généré à partir des informations personnelles de l'utilisateur, dont le numéro de carte d'identité, de passeport. Il doit également renseigner ses antécédents de voyages et s'il est entré en contact avec des patients susceptibles d'avoir eu le Covid-19 au cours des 14 derniers jours. Il est également nécessaire de sélectionner l'existence d'éventuels symptômes pouvant évoquer la maladie. Une fois les informations vérifiées par les autorités, chaque utilisateur se voit attribué un code QR. Celui-ci s'affiche en rouge, orange ou vert sur le mobile.

Les personnes dotées d'un code rouge doivent rester en quarantaine durant 14 jours. Les codes orange sont confinés pendant sept jours. Les vert peuvent se déplacer librement. Selon les régions le système de couleurs est plus ou moins restrictif. Ainsi, dans la province du Hubei, une fois qu'une personne est inscrite dans la base de données, s'il elle a les symptômes d'un virus, les personnes les plus proches reçoivent toutes un code orange leur interdisant tout déplacement dans la province.

Après leur lancement, les codes QR ont été adoptés en moins d'une semaine dans 100 villes du pays. Fin février le nombre de villes a doublé, puis triplé fin mars. En plus du code QR, début mars, Beijing a ajouté la reconnaissance faciale pour authentifier le porteur du code.

Le souci de ces attributions de couleurs, c'est qu'elles imposent la quarantaine à tort à des personnes ayant parfois indiqué des symptômes bénins, n'ayant rien à voir avec le virus, comme de la fatigue, par exemple. futura-sciences.com 16 avril 2020

- Système de crédit social

https://fr.wikipedia.org/wiki/Syst%C3%A8me_de_cr%C3%A9dit_social

Qui a dit ?

- *"La coopération public-privé a avancé pendant toute la pandémie et cela va continuer au même rythme."*

Réponse : Klaus Schwab, le fondateur et président du Forum économique mondial (WEF) après avoir annoncé que la réunion annuelle du WEF qui devait se réunir du 17 au 21 janvier à Davos en Suisse, sera reportée "au début de l'été". BFMTV 20 décembre 2021

LVOG - Vous aurez deviné à qui elle devait profiter au dépens de qui, la répons figurait aussi dans la causerie d'hier.

Fascisme ordinaire en France.

Charles Consigny : « Faisons payer l'entrée en réanimation aux non-vaccinés. S'ils doivent vendre leur maison pour ça, ça ferait réfléchir » - lemediaen442.fr 20 décembre 2021

Dans Les Grandes Gueules de ce lundi 20 décembre, l'avocat Charles Consigny souhaite faire payer l'entrée de l'hôpital aux non-vaccinés, lesquels, pour le coup, risquent de crever devant, faute de soins.

- « C'est pour ça que j'ai proposé que les non-vaccinés paient eux-mêmes leurs frais d'hospitalisation, et même qu'ils payent à l'entrée. Et là d'un coup je peux te dire qu'il y a des gens qui se feraient vacciner. S'ils doivent vendre leur maison pour ça, ça ferait réfléchir du monde. » lemediaen442.fr 20 décembre 2021

<https://lemediaen442.fr/charles-consigny-faisons-payer-lentree-en-reanimation-aux-non-vaccines-sils-doivent-vendre-leur-maison-pour-ca-ca-ferait-reflechir/>

En famille. Quand les syndicats cautionnent la tyrannie.

LVOG -

Les partenaires sociaux réticents à l'idée d'instaurer un pass sanitaire en entreprise - RT 20 décembre 2021

Syndicats et patronat étaient consultés le 20 décembre en fin de matinée lors d'une réunion en visioconférence présidée par Elisabeth Borne au sujet, entre autres, de l'éventualité d'étendre le pass sanitaire sur le lieu de travail.

Le secrétaire général de la CGT, Philippe Martinez, a fustigé pour sa part une mesure «absurde et totalement inefficace». «Nous préférons – et c'est ce que nous allons dire à la ministre ce matin – renforcer les gestes barrières, inciter plus à la vaccination, plutôt que l'instauration de ce pass vaccinal», a lancé le numéro un de la CGT cité par Franceinfo.

«Mieux vaut convaincre et inciter que contraindre», a déclaré à l'AFP Michel Beugas de Force ouvrière (FO), tandis que Cyril Chabanier (CFTC) s'est dit «assez réservé». RT/AFP 20 décembre 2021

LVOG - J'ai lu ailleurs que la CGT s'y opposait, ce n'est pas vraiment ce que Martinez a dit hier, n'est-ce pas ? En acceptant de discuter avec le gouvernement, les syndicats cautionnent le régime tyrannique que Macron a instauré en France. Dès lors on peut les qualifier de fossoyeurs du mouvement ouvrier, de la lutte de classe des exploités, ils figurent parmi nos ennemis.

Cette machination était destinée à justifier le recours au code QR pour plus tard le généraliser ou l'étendre sur le modèle chinois totalitaire

LVOG - L'enchaînement des faits permet de le comprendre. Au-delà ou plus tard, il servira à l'oligarchie à orienter et uniformiser le comportement de la population, à enrégimenter ou influencer les consciences, à rationaliser la production selon des critères n'ayant rien à voir avec les besoins de la population, à façonner la société à son image, c'est-à-dire uniquement en fonction des besoins des maîtres du monde, de sorte qu'ils puissent continuer de jouir des bienfaits que leur procurent leurs privilèges et la nature au détriments des intérêts du reste de la population réduite en esclavage ou soumise à un régime de surveillance permanent sans droit ni liberté.

Le PDG de Pfizer estime qu'une quatrième dose de vaccin pourrait être nécessaire plus tôt que prévu - RT 10 décembre 2021

Propagation du variant Omicron : les vaccins ne suffiront pas à eux seuls, avertit l'OMS - RT 15 décembre 2021

Au cours d'une conférence de presse à Genève, le directeur général de l'organisation, Tedros Adhanom Ghebreyesus a fait part de son inquiétude : «Je dois être très clair. Les vaccins seuls ne sortiront aucun pays de cette crise [...] Il ne s'agit pas des vaccins à la place des masques. Il ne s'agit pas des vaccins à la place de la distanciation. Il ne s'agit pas des vaccins à la place de l'aération ou de l'hygiène des mains. Faites tout cela, faites-le avec constance». RT 15 décembre 2021

Covid-19 : l'OMS lance un appel pour «mettre fin à la pandémie» en 2022 - RT 20 décembre 2021

La directrice scientifique de l'organisation, Soumya Swaminathan, a affirmé que les premières données collectées en Afrique du Sud – pays où le variant Omicron a été initialement détecté – montraient que les hospitalisations restaient moins nombreuses que pendant les précédentes vagues causées par le variant Delta. Soumya Swaminathan a toutefois jugé qu'il était «encore trop tôt pour conclure qu'il s'agit d'un variant modéré». «Nous n'en sommes qu'au début. A mesure qu'Omicron se répand, il va toucher le monde entier, les personnes non vaccinées, les personnes âgées. Nous verrons alors s'il est aussi bénin chez ces personnes», a-t-elle ajouté. RT 20 décembre 2021

LVOG - «*Nous n'en sommes qu'au début*», cela fait plus de 3 mois. Soumya Swaminathan, c'est la fanatique du Remdesivir...

«Même les triples vaccinés sont susceptibles de transmettre le Covid», rappelle le PDG de BioNTech - RT 20 décembre 2021

Le PDG de BioNTech a rappelé une évidence: les vaccinés transmettent le virus. Il a par ailleurs estimé «très probable» une perte d'efficacité du produit. Selon une étude, l'efficacité du vaccin tombe à 25% dans les trois mois qui suivent la 3e dose.

Le Monde note ainsi qu'une équipe allemande a récemment fait état d'une baisse très rapide de l'efficacité, même après trois doses. Après trois mois, celle-ci retombait à 25 %.

Le chef d'entreprise a par ailleurs rappelé un élément essentiel qui vient s'opposer frontalement à la logique des pass sanitaires ou vaccinaux imposés dans de nombreux pays : «Nous devons être conscients que même les triples vaccinés sont susceptibles de transmettre la maladie, et qu'il va falloir les tester, surtout dans l'entourage de personnes vulnérables.» «Le variant Omicron devenant dominant, les mesures de protection resteront essentielles, en particulier cet hiver. Sinon nous ne serons pas en mesure de maîtriser l'expansion rapide de ce nouveau variant», a ainsi soutenu Ugur Sahin.

Covid-19 : l'Agence européenne des médicaments autorise le vaccin de Novavax - RT 20 décembre 2021

La société américaine Novavax a annoncé avoir reçu une recommandation positive de l'Agence européenne des médicaments pour mettre sur le marché son vaccin contre le Covid-19. Le sérum utilise une technologie plus classique que l'ARN messenger.

L'Agence européenne des médicaments (AEM) a donné son feu vert le 20 décembre au vaccin anti-Covid de Novavax. Le sérum développé par ce groupe pharmaceutique américain utilise une technologie plus classique que celles employées pour les vaccins déjà autorisés.

Nuvaxovid est un vaccin dit «sous-unitaire», à base de protéines qui déclenchent une réponse immunitaire, sans virus. La technologie est similaire à celle utilisée dans les vaccins contre l'hépatite B et la coqueluche, vieux de plusieurs décennies, qui sont largement utilisés dans le monde. Le sérum est administré en deux injections, généralement dans le muscle de la partie supérieure du bras, à trois semaines d'intervalle.

Les effets indésirables observés avec le sérum dans les études étaient généralement légers ou modérés, et ont disparu quelques jours après la vaccination. Pour le PDG de l'entreprise, Stanley C. Erck, le vaccin «pourrait aider à surmonter les principaux obstacles à la vaccination mondiale, notamment les défis de la distribution mondiale et l'hésitation à la vaccination».

La Commission européenne, qui avait conclu un contrat avec Novavax pour l'achat anticipé de 200 millions de doses de son vaccin, va maintenant accélérer le processus décisionnel permettant à ce vaccin d'être inclus dans les programmes de vaccination déployés dans toute l'UE. RT 20 décembre 2021

Novavax, bientôt un vaccin « classique » contre la Covid? - aimsib.org 11 Juillet 2021

<https://www.aimsib.org/2021/07/11/novavax-bientot-un-vaccin-classique-contre-la-covid>

Vaccins : le Sputnik V efficace contre le variant Omicron du Covid, annoncent ses développeurs - RT 17 décembre 2021

Selon un communiqué publié ce 17 décembre par le Fonds russe d'investissement direct (RDIF), une étude réalisée par l'institut de recherche Gamaleïa, qui a développé le Sputnik V, conclut à l'efficacité de ce dernier contre le variant Omicron.

«Le Sputnik V induit une réponse robuste des anticorps neutralisants au [variant du Covid] Omicron, encore renforcée par le rappel Sputnik Light», résumant les développeurs du vaccin sur Twitter, soulignant en outre avoir observé des performances entre trois à sept fois «meilleures que les autres vaccins (y compris à ARNm)». Ils précisent en outre que l'efficacité du vaccin à une dose est d'environ 80% après deux à trois mois. «100% des gens revaccinés avec Sputnik Light comme rappel ont développé des anticorps neutralisants contre Omicron deux à trois mois après la revaccination», rapportent encore les développeurs du vaccin russe, soulignant la baisse d'efficacité contre le nouveau variant observée pour les vaccins Pfizer et Moderna.

S'il n'est toujours pas homologué en Europe, Sputnik V est autorisé dans 71 pays, couvrant une population de plus de 4 milliards de personnes. Le Sputnik Light est pour sa part enregistré dans une vingtaine de pays, en tant que vaccin à une dose et dose de rappel. RT 17 décembre 2021

La machination totalitaire mise à nu.

Pierre de la chaîne "Décoder l'éco" : La face cachée des réanimations en 2020 - francesoir.fr 19 décembre 2021

<https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/la-face-cachee-des-reanimations-en-2020>

Pour mémoire, dans l'épisode précédent, nous avons montré que finalement l'hôpital n'a jamais débordé en 2020 malgré toute la propagande réalisée à ce sujet. Le rapport de l'ATIH spécifique à la gestion de la crise Covid-19 par l'hôpital a montré que les patients Covid-19 ont seulement représenté 2% des patients passés à l'hôpital, ce qui est insignifiant. Le rapport de l'ATIH sur les hospitalisations toutes causes confondues nous a montré que l'hôpital français était en sous-régime pendant toute l'année 2020 avec 10% de séjours en moins par rapport aux années précédentes.

Nous avons pu voir également, que même au plus fort des crises, le nombre de patients Covid-19 n'a représenté au maximum que 3,7% d'une activité normale. Enfin, nous avons vu que la Région qui a connu la plus forte proportion de séjours Covid-19 en 2020 est l'Ile-de-France avec seulement 2,2% de séjours Covid-19.

Ainsi, l'hôpital français n'a jamais débordé en 2020, il a même fonctionné en sous-régime et donc abandonné de nombreux patients du fait des différentes mesures mises en place. La Covid-19 n'a pas eu d'impact visible sur les hospitalisations, ni sur l'ensemble de l'année, ni pendant les crises. Seules les décisions politiques ont été responsables de sa désorganisation.

Les défenseurs infatigables du gouvernement ou de la théorie de la pandémie mortelle opposent toujours deux arguments à ces chiffres, pourtant difficilement contestables :

- Ils affirment que la statistique du nombre de patients admis pour Covid-19 ne représente pas bien les tensions extrêmes qu'a connu l'hôpital (de façon incontestable puisque vues à la télé) et qu'il faut explorer les autres, notamment les jours d'hospitalisations.

- Ils affirment que les services de soins critiques et de réanimations sont les vrais révélateurs de la pandémie (montrant son caractère extrêmement dangereux) et qu'ils étaient complètement saturés.

Dans cet article, nous allons terminer l'étude de ces deux aspects pour montrer qu'il n'y a absolument eu aucune saturation nulle part, quel que soit l'indicateur retenu. Aucun argument logique ou rationnel ne permet de défendre l'histoire racontée sur l'hôpital français depuis 18 mois. Nous ne doutons pas que les adeptes d'une religion trouveront toujours quelque chose pour la défendre. Il s'agit juste de permettre à ceux qui souhaiteraient faire usage de bon sens de comprendre le fantasme qui nous est servi.

(...)

La conclusion reste rigoureusement identique à l'épisode précédent : nous pouvons dire que nous avons montré dans de nombreux articles et vidéos que la mortalité sur l'année 2020 ne peut en aucun cas être attribuable à la seule Covid-19 et est bien trop faible pour justifier la moindre mesure coercitive. Grâce à l'ATIH, nous savons dorénavant qu'il en est de même pour les hospitalisations, donc les réanimations. Le catastrophisme médiatique est toujours une mise en scène justifiant la répression.

Toutes ces statistiques proposées par l'ATIH ne font que nous confirmer que nous faisons face depuis deux ans à des choix idéologiques, politiques ou financiers de la part des décideurs, et qui n'ont rien à voir avec la santé des Français. francesoir.fr 19 décembre 2021